

Housing Wait Lists Long, Supply Short

January 22, 2009 – Ever-growing social housing wait lists demonstrate the need for affordable housing in communities and underscore the need for a multi-pronged approach to housing low-income households. As a result, many households turn to shelters or make do with what they are able to find in the private market, often spending more than 50% of their income on rent.

In ***Social Housing Wait Lists and the One-Person Household in Ontario***, CPRN Housing Intern Suzanne Swanton, of the University of Waterloo, looks at the housing challenge of low-income, one-person households under the age of 65. These households make up approximately 40% of applicants on Ontario social housing wait lists and is the cohort with the longest wait times, typically in the order of years. With a trend toward smaller household size, low-income, one-person households confront severe affordability issues in the private market and deal with long wait times for limited numbers of available social housing units. Swanton looks at the housing experiences of this group in two Ontario cities, Kingston and Guelph.

To read or download *Social Housing Wait Lists and the One-Person Household in Ontario*, [click here](#).

The Housing Internship and Scholar Program is funded by the Social Housing Services Corporation. The program's goal is to develop Canada's housing research and policy capacity by attracting and retaining the best and the brightest in the housing sector. The program is an intensive four-month policy research training experience that results in the publication of original housing policy research. For more information on SHSC research, go to www.shscorp.ca.

To read or download previous reports produced by CPRN Housing Policy interns, [click here](#).

Michael Williamson, Eddy Nason Join CPRN

CPRN President Sharon Manson Singer has announced the appointments of Michael Williamson as Director, Work and Learning, and Eddy Nason as Senior Researcher.

Michael Williamson previously worked for the Government of Canada in program development, management and strategic policy roles, most recently as Senior Policy Advisor on labour market and workplace learning at Human Resources and

► **FRANÇAIS**

s u b s c r i b e

e-network e-net
work e-network
e-network e-net
work e-network
e-network e-net
work e-network
e-network e-net
work e-network
e-network e-net
work e-network
e-network e-net
work e-network

u n s u b s c r i b e

Eddy Nason has experience in scientific research at Cambridge University and in health and social science research at RAND Europe, the European arm of the world's largest think tank, the RAND Corporation, as well as at the University of Calgary. He has conducted research evaluation, and advised government and not-for-profit research funders in England, Ireland, the Netherlands, Australia and Canada.



RÉSEAUX CANADIENS DE RECHERCHE
EN POLITIQUES PUBLIQUES

Des leaders en matière de participation et de recherche sur les politiques socio-économiques



Pénuries de logements sociaux et longues listes d'attente

Le 22 janvier 2009 – Des listes d'attente pour des logements sociaux qui ne cessent de s'allonger témoignent de la nécessité d'offrir des logements à prix abordables dans les collectivités et elles font état du besoin d'adopter une stratégie concertée en matière de logement pour les ménages à faible revenu. En conséquence, plusieurs ménages se tournent vers des foyers d'hébergement ou doivent se contenter de ce qu'ils peuvent trouver dans le secteur privé, ce qui les oblige souvent à consacrer plus de 50 pour cent de leur revenu au paiement du loyer.

Dans *Social Housing Wait Lists and the One-Person Household in Ontario*, la stagiaire de recherche des RCRPP Suzanne Swanton, de l'Université de Waterloo, examine le défi que pose le logement pour les ménages à faible revenu et composés d'une seule personne de moins de 65 ans. Ces ménages forment environ 40 pour cent des demandeurs de logements sociaux sur les listes d'attente en Ontario et ils constituent la cohorte dont les temps d'attente sont les plus longs, généralement de l'ordre de plusieurs années. Compte tenu d'une tendance vers des ménages de plus petite taille, les ménages à faible revenu et composés d'une seule personne sont confrontés à de sérieux problèmes d'abordabilité au sein du marché privé et ils font face à de longs délais d'attente pour l'accès aux nombres limités d'unités de logements sociaux disponibles. Swanton analyse la situation que vit ce groupe de ménages dans deux villes ontariennes, Kingston et Guelph.

Pour consulter ou télécharger *Social Housing Wait Lists and the One-Person Household in Ontario*, veuillez [cliquer ici](#).

Le Programme des chercheurs et des stagiaires de recherche sur le logement est financé par la Social Housing Services Corporation (SHSC). L'objectif du programme est de favoriser le développement d'une capacité de recherche et d'élaboration de politiques dans le secteur du logement au Canada en attirant et en conservant les meilleurs candidats et les plus brillants dans ce domaine. Le programme offre une expérience de formation intensive en recherche sur les

► ENGLISH

a b o n n e m e n t

e-network e-net
work e-network
e-network e-net
work e-network
e-network e-net
work e-network
e-network e-net
work e-network
e-network e-net
work e-network
e-network e-net
work e-network

d é s a b o n n e r

politiques d'une durée de quatre mois, qui mène à la publication de recherches originales sur la politique du logement. Pour obtenir de plus amples renseignements sur la SHSC, il suffit de visiter son site à l'adresse www.shscorp.ca.

Pour consulter ou télécharger les rapports antérieurs préparés par des stagiaires de recherche des RCRPP sur la politique du logement, veuillez [cliquer ici](#).

Michael Williamson et Eddy Nason se joignent aux RCRPP

Sharon Manson Singer, présidente des RCRPP, a annoncé la nomination de Michael Williamson à titre de directeur, Travail et Apprentissage, et de Eddy Nason en tant que chercheur principal.

Michael Williamson a occupé des postes auparavant au sein de la fonction publique canadienne dans le domaine de l'élaboration de programmes, de la gestion et des politiques stratégiques, tout récemment en tant que conseiller principal en politiques sur le marché du travail et l'apprentissage en milieu de travail à Ressources humaines et Développement des compétences Canada (RHDC).

Eddy Nason a acquis une expérience dans le domaine de la recherche scientifique à l'Université de Cambridge ainsi que dans celui de la recherche en santé et en sciences sociales au sein du groupe Rand Europe, le bureau européen de l'institut indépendant de recherche sur les politiques le plus imposant de la planète, la Rand Corporation, ainsi qu'à l'Université de Calgary. Il a dirigé des évaluations de la recherche et il a conseillé des bailleurs de fonds gouvernementaux et des organismes de recherche à but non lucratif en Angleterre, en Irlande, aux Pays-Bas, en Australie et au Canada.